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Abstract (en)
The top edge of the holder units (2,3) in the form of boards each consists of a profiled strip (8,9). The profiled strip of one holder unit (2), facing the
other holder unit (3) has a groove (11) open at least towards one end surface of the strip, and running the entire length (10) of the strip. The groove
has a cylindrical inner wall side (12) extending over more than 180 degrees. The strip on the other holder unit has a bar (14) on an arm (13) running
the entire length of the strip and swivel fitting into the groove. The arm is narrower than the opening of the groove. A fastening (15,16) on the bar
fixes the reciprocal longitudinal position of the profiled strips.

Abstract (de)
Ständer (1) für Plakate, mit zwei tafelartigen, am oberen Rand scharnierartig verbundenen, in eine Dachstellung auseinanderklappbaren
Aufnahmeeinheiten (2, 3), deren obere Ränder durch Profilleisten (8, 9) gebildet sind, wobei die Profilleiste (8) der einen Aufnahmeeinheit (2) an
der, der anderen Aufnahmeeinheit (3) zugewandten Seite eine in ihrer Längsrichtung (10) verlaufende und mindestens zu einer Endfläche der
Profilleiste offene Nut (11) mit einer sich im Querschnitt über mehr als 180° erstreckenden zylindrischen Innenwandseite (12) und die Profilleiste
(9) an der anderen Aufnahmeeinheit (3) einen in Längsrichtung (10) verlaufenden, an einem Steg (13) sitzenden Stab (14) aufweist, welcher in
die an der erstgenannten Profilleiste (8) vorgesehene Nut (11) schwenkbar eingefügt ist, wobei der Steg (13) im Querschnitt eine geringere Breite
als die Ausmündung der Nut (11) aufweist und so ein scharnierartiges Schwenken erlaubt; eine an der Nut (11) und am Stab (14) angreifende
Verschiebesicherung (15, 16) fixiert die gegenseitige Längsposition der Profilleisten (8, 9). <IMAGE>
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